

Московский журнал международного права

Научно-теоретический и информационно-практический журнал Выходит один раз в месяц

Содержание 2008 № 1

Вопросы теории

- Веремеев Н. В.* Принцип «открытого регионализма» (международно-правовой анализ).....5
Nikolay V. Veremeev Open Regionalism (legal analysis).....24

Международное космическое право

- Лукьянова А.В.* Международное сотрудничество государств в использовании космического пространства для целей мореплавания в рамках Международной Программы поиска и спасания при бедствии - КОСПАС-САРСАТ.....25
Anna V. Lukjanova International Cooperation of States in Use of Space for Shipping in the Frames of the International Programme for Search and Rescue -COSPAS-SARSAT.....34

Международное гуманитарное право

- Котляров И. И.* Международное гуманитарное право о понятии «вооруженные силы».....35
Ivan I. Kotlyarov International Humanitarian Law in regard to the Definition of the Term "Armed Forces".....57

Европейское право

- Бартенев С.А.* Правовые проблемы определения исключительной компетенции Европейского Сообщества.....58
Sergey A. Bartenev Legal Problems of Determining the Exclusive Competence of the European Community.....73
Горбачев В. А. Толкование судом ЕС положений о конкуренции, содержащихся в Статье 81 Договора об образовании Европейского Сообщества.....74
Vyacheslav A. Gorbachev Interpretation by the European Court of the Rules on Competition set out in Article 81 of the European Treaty.....96
Степанов Е.М. Право Европейского сообщества и национальное право. Развитие принципов права Европейских Сообществ.....97
Evgeny M. Stepanov The Law of the European Community and the National Law. The Development of the Legal Principles of the European Communities.....112

Международная ответственность

- Ушаков С.В.* Исполнение решений Лиги Наций и механизм применения санкции.....113
Sergey V. Ushakov Implementation of the League of Nations' Decisions and the mechanism of the use of sanctions.....125

Международное налоговое право

- Фокин А. В.* Использование договорных правовых конструкций при разграничении роялти и вознаграждения за оказание услуг в международном налогообложении (на примере США).....126
Artem V. Fokin The Use of Contractual Arrangements by the U.S. International Tax Law to Distinguish between Royalties and Remuneration for Services.....138

Международное частное право

- Абраменков М.С.* Эволюция подходов к проблеме наследственного статута.....139
Mikhail S. Ahramenkov The Evolution of the Approaches to the Problem of Hereditary 156
Архипова А.Г. Страхование ответственности судовладельцев: применение английского опыта в российских условиях.....157
Anna G. Arkhipova Ship Owners' Liability Insurance: English Experience Implemented in Russia.....171

Права человека

- Измайлова Н.С.* Неприкосновенность частной жизни в англо-американской и российской правовых доктринах.....172
Natalia S. Izmilova The Interpretation of the Right to Privacy in Anglo-American and Russian Legal Doctrines.....185

Право международной безопасности

- Синицына Н.В.* Режим нераспространения ядерного оружия в современных условиях..... 186
Natalia V. Sinitsyna Nonproliferation Regime under Modern Circumstances.....203

Международные организации

- Лавров В.С.* Динамика развития Шанхайской организации сотрудничества.....204
I ladimir S. Lavrov The Shanghai Cooperation Organization's Development s.....221
Мусина Н.М. Борьба ЮНИСЕФ с наркоманией среди детей..... 222
Nailya M. Musina Combating Drug Addiction among Children by the UNICEF.....236

Избранные дела международной частноправовой практики коллегии адвокатов

«Монастырский, Зюба, Степанов & Партнеры»

- Монастырский Ю.Э.* Выступление на международной научно-практической конференции «Международный коммерческий арбитраж в России: общие закономерности развития и особенности современной практики», посвященной 75-летию образования МКАС при ТППТ РФ, 26 октября 2007 года. МКАС и рынок юридических услуг в РФ.....237
Yuri E. Monastyrsky Address at a conference "International commercial arbitration: actual problems and solutions" marking the 75th anniversary of ICAC at the Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation October 26, 2007. ICAC and the Legal Services Market in Russia.....241.

Голоса молодых

- Дудыкина И.П.* Правовой режим земельных участков, обслуживающих здания дипломатических и консульских представительств.....246
Inna P. Dudikina Legal status of land parcels of premises of diplomatic and consular 257
Юматова А. О. Иммиграционная политика в праве Европейского Союза.....258
Anna O. Yumatova The Immigration Policy in the Law of the European Union.....270.

Книжная полка

- Николаев А.М.* Абашидзе А.Х., Алисиевич Е.С. Право Совета Европы. Конвенция о защите прав человека и основных свобод. М.: Международные отношения, 2007. - 304 с..... 271
Nikolaev A.M. Review of a textbook: Abashidze A.H., Alisievich E.S. The Law of the European Council. Convention on the Protection of Human Rights and Fundamental Freedoms. 2007, 304 pp.....276
Ковалев А.А. «Международно-правовые основы недропользования. Учебное пособие» Авт.: Вылегжанин А.Н., Голицын В.В., Колосов Ю.М. и др. Отв. редактор - проф. А.Н. Вылегжанин. М.: МГИМО(У) МИД России. 2007. 526 с.....277
Солнцев А.М. Международное экологическое право: принципы, источники и международные организации (рецензия на монографию М.Н. Копылова, СМ. Копылова, Э.Ю. Кузьменко - Прогрессивное развитие и кодификация международного экологического права». М.: Экон-Информ, 2007. 202 с.)..... 282
Alexander M. Solntsev Review of the Book by M.N. Kopylov, S.M. Kopylov, E.Yu. Kuzraenko "Progressive Development and Codification of International Environmental Law"..... 286
Скуратова А Ю. «Геноцид армян. Ответственность Турции и обязательства международного сообщества». М., Гардарики, 2002-2005. Документы и комментарий в 3-х томах..... 287
Alexandra Yu. Skuratova "Genocide of the Armenian People. The Responsibility of Turkey and the Obligations of the International Community" М.: Gardariki, 2002-2005. Documents and Commentary in 3 volumes.....292
Саятин С. В. Рецензия на книгу Герхарда Верле «Принципы международного уголовного права.» Гаага, Нидерланды: TMC Asser Press, 2005 г., 488 с.....293
Sergei V. Sayarin Review of the book by Gerhard Werle, Principles of IntemationalCriminal Law (The Hague, The Netherlands: TMC Asser Press, 2005), 488 pp.....298
Богатырев А.Г. Рецензия на учебное пособие д.ю.н., профессора Ковалева А. А. «Международное экономическое право и правовое регулирование международной экономической деятельности на современном этапе».....299

Хроника

- Бахин СВ.* Перспективы развития международного права на XXI век.....302
Sergei V. Bakhin Prospects of the Development of the International

Law in the XXI century.....	306
Документы	
Договор о зоне, свободной от ядерного оружия, в Центральной Азии.....	307
Список материалов, опубликованных в МЖМП в 2007 году	320